

Salma Luévano confirmó que Quadri ya no estará en la boleta del 2024: "Te metes con una, te metes con todas"



Después de que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó que **Gabriel Quadri de la Torre** incumplió medidas cautelares en materia de violencia política en razón de género, Salma Luévano reafirmó que tampoco será candidato para las próximas elecciones del 2024.

La diputada publicó un video, a través de sus redes sociales, para informar a sus seguidores la resolución hacia el legislador del Partido Acción Nacional (PAN).

"Gabriel Quadri de la Torre, ayer te lo dije y con sonrisa de oreja a oreja te restriego en tu cara, de doble moral, que la Sala Superior del TEPJF de nueva cuenta me dio la razón y no estarás en la **boleta** del 2024".

"Tú discurso de odio no está tolerado en nuestro país. Tenemos un Tribunal Electoral aliado. A mi población LGBTTIQ+ le dedico victoria tras victoria y seguiré señalando a aquellos que nos han humillado y discriminado histórica y públicamente. Aquí hay **diputrans** de sobra, hasta que la dignidad se haga costumbre", finalizó.